
Le : 29 juillet 2019 à 14:03 (GMT +02:00)
De : "LE MAGUERESSE PATRICK"
À : "Langoelan.mairie@wanadoo.fr" <Langoelan.mairie@wanadoo.fr>
Objet : ENQUETE PUBLIQUE EARL DE KERMARIA

Bonjour, 
 

Madame La Commissaire Enquetrice,

 

Je soutien favorablement le projet Earl de Kermaria à Langoelan pour plusieurs raisons ;

 

Tout d’ abord Youenn et Mathieu sont des jeunes éleveurs, Mathieu s’ installe suite au départ en 
retraite de Jean Claude.

 

Cette installation et création de l’ élevage permet de l’emplois pour l’ ensemble de la filière avicole 
en Bretagne.

 

Ce projet répond parfaitement aux attentes administratives, environnementales et sociétales.

 

Il permet également de réduire les importations de viandes de volailles étrangères et de 

Reconquérir le marché intérieur.

 

Patrick Le MAGUERESSE.


